

## Zehntes See-Abenteuer.

Eine zweite Reise nach dem Monde.



Ich habe schon ehemals von einer kleinen Reise erzählt, die ich nach dem Monde machte, um meine silberne Art wieder zu holen. Ich kam nachher noch einmal auf eine viel angenehmere Art dahin, und blieb lange genug daselbst, um von verschiedenen Dingen mich gehörig zu unterrichten, die ich nun so genau, als mein Gedächtniß mir erlaubt, beschreiben will.

Ein weitläufiger Verwandter von mir hatte sich die Grille in den Kopf gesetzt, es müßte nothwendig ein Volk geben, das dem an Größe gleich käme, welches Gulliver in dem Königreiche Brobdignag gefunden haben will.

Dies aufzusuchen, ging er auf eine Entdeckungsreise aus und bat mich, ihn zu begleiten.